



## Regierungsratsbeschluss vom 01. Juli 2025

Eidgenössisches Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation (UVEK); Revision der Postverordnung (VPG); Vernehmlassung

---

**P250567**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Eidgenössische Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation UVEK.

### **Begründung**

Der Regierungsrat unterstützt im Grundsatz die vorliegenden Verordnungsanpassungen, welche der Post künftig mehr Flexibilität geben sowie die Grundversorgung an den hohen Digitalisierungsgrad von Bevölkerung und Unternehmen anpassen sollen. Die Änderung der Laufzeitvorgaben bei den abonnierten Tageszeitungen lehnt der Regierungsrat jedoch ab, da diese die Attraktivität von regionalen Printmedien zusätzlich mindern und damit auch die direkte Demokratie schwächen.

